

W25 Vincent Bartolain (KV Brandenburg an der Havel)

Tagesordnungspunkt: 7.2. Wahl offene Plätze (abhängig von Frauenplätzen, voraussichtlich 3 - ggf. Erhöhung auf 4 bei Annahme S4 - Prognose!)

Liebe Delegierte,
Liebe Mitglieder,

hiermit kandidiere ich für eine zweite Amtszeit im Parteirat. In den letzten zwei Jahren habe ich einen vielfältigen Einblick in die Arbeitsweisen des Parteirats bekommen. Wir haben uns mit diversen unterschiedlichen Themen beschäftigt, Arbeits- und Positionspapiere entworfen und strategische Entscheidungen getroffen.

Zusammen mit den weiteren Basismitgliedern: Heide, Alena, Stefan sowie Clemens haben wir uns regelmäßig zum Austausch getroffen. So hatten wir einen breiten Blick über die aktuelle Stimmung in allen Regionen.

Der ländliche Raum - GRÜN aufblühen lassen

In den letzten zwei Jahren habe ich viel an meinem Kernthema des ländlichen Raumes gearbeitet. Da ich selber vom Dorf bin, kenne ich die Probleme meiner Mitmenschen ziemlich gut. Es fehlt an einer Grundversorgung, der Bus kommt selten, der nächste Arzt ist nur mit dem Auto zu erreichen und die #noAFD hol teilweise 50% der Stimmen.

Als einer der jüngsten Direktkandidaten zur letzten Landtagswahl bekam ich einen tiefen Einblick, welche weiteren Probleme es in den Dörfern und Regionen meines Wahlkreises und darüberhinaus gibt. Diese Erfahrungen haben mich bestärkt weiter und intensiver für unsere GRÜNEN Themen einzustehen. Besonders beeindruckt hat mich, dass ihr überall in Brandenburg die GRÜNE Fahne hochhaltet. Ich weiß, dass viele von euch als Einzelkandidaten oder in kleinen Fraktionen in den Gemeindevertretungen, Ortsbeiräten, Kreistagen und Stadtverordnetenversammlungen sitzen.

Dieses Engagement möchte ich mit meiner Arbeit als Parteiratsmitglied unterstützen.

Als Vorsitzender des Kreisverbandes Brandenburg/Havel und Mitarbeiter der bündnisgrünen Landtagsabgeordneten Heiner Klemp und Thomas von Gizycki habe ich einen engen Kontakt zu vielen Mitgliedern innerhalb bzw. außerhalb meines Kreisverbandes. Somit habe ich einen vielfältigen Überblick und eine selbstbewusste Stimme, welche ich in unseren vielen Debatten eingebracht habe.

In den nächsten zwei Jahren möchte ich die Arbeit für die ländlichen Räume intensiv fortsetzen. Zusammen mit Sandra Pengel (KV Dahme-Spreewald) wollen wir einen „ländliche Räume-Stammtisch“ etablieren um euch überall in Brandenburg zu unterstützen.

Mit meinem Engagement im Parteirat hoffe ich, dass wir uns für die kommenden Kommunalwahlen eine starke Grüne Partei haben, um weitere Landstriche zu beGRÜNEN.

Ich würde mich sehr freuen, wenn ihr mir für die nächsten zwei Jahre euer Vertrauen aussprecht.

Herzliche Grüße



Geboren 2000 in Brandenburg

lebe seit fast 21 Jahren auf einem Dorf zwischen Brandenburg und Potsdam

seit Anfang 2015 Mitglied der Grünen

um 2017 Gründung der GJ Brandenburg/Havel

2019 Direktkandidat zur Landtagswahl im WK 16

seit Ende 2018 Kreisgeschäftsführer

seit Mitte 2021 Vorsitzender des KV Brandenburg/Havel

Vincent Bartolain

Seit 2019 Mitglied im Parteirat

Seit 06/2020 Mitarbeiter der o.g. Abgeordneten